
 

 

 

 

 

 

 

 

法量神楽発表 

 
法奥小学校の郷土芸能クラブが 11月 10日の法奥小学校 

学習発表会、11月 17日の西コミュニティまつりにて法量神楽

「番楽」を発表披露しました。 

今年はクラブが発足し 2年目、6月より法量さんの指導の下、

新旧合わせたメンバーで楽しくも厳しく練習した成果が実り、凛と

した素晴らしい演技披露となりました。    

西コミュニティまつりでは神楽の復活を喜んでくださる方々から声をいただき、携わっ

ている方としてもうれしく思います。 

最初から最後まで礼儀正しい演技を観て、すがすがしい気持ちになるとともに、伝統

を継承していく大切さを実感しました。 
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危険箇所再点検 

 
11月 10日、4年前に点検した危険箇所をもとに再点検をしました。すでに改善済み

のところもありましたが、まだ危険と思われるところがあり、さらなる改善を目指していきた

いと考えています。 

             ・焼山地区の十和田橋前の変則交差点、信号機が常時点滅状   

態であるため混雑時は多くの車が迷って渋滞する。観光シーズ

ンの混雑期は信号の正常作動を警察署に要望する。また、消え

かかっている横断歩道の表示を合わせてお願いする。 

             ・立石地区の道路、脇がすぐに崖になっていて転落事故も過去あ

る。柵の設置を町内会から市に要望する。 

             ・片貝沢地区の道路、歩道の部分が以前の用水路の上にふたを

した形になっており、狭い上不安定で歩きづらいので県に整備を

要望する。 

             ・下川目地区の奥瀬橋、川に柵がなく、また川の近くに穴が開い

ており、誤って落ちる可能性がある。柵の設置をお願いする。 

             ・下川目地区の坂道、第一中学校PTAの注意看板が道路わきに

放置されているので、正しく設置をお願いする 

             ・上川目地区の用水路の壊れていた柵、一部改修済みだが、残り

の部分も設置を奥瀬土地改良区にお願いする。 

             ・上川目地区の長い坂道とカーブが続く道路、見通しが悪いので

ミラーの設置を町内会から市に要望する。注意看板を町内会及

び第一中学校 PTAにお願いする。 

 

 

法奥小児童の放課後の待機場所・湖楽園 
 

法奥小学校の放課後、バスの待ち時間や家族の迎 

えまで児童が待機する場所として公民館がなくなった後 

西コミュニティセンターなどを利用していましたが、少し 

距離があり冬場の心配がありました。対策を探していた 

ところ市連合 PTA畑中会長の協力もあり、法奥小学校 

鈴木校長先生、PTA生出会長、山田洋子市議会議員 

等で湖楽園にお願いに行ったところ快く引き受けてくださ 

いました。現在、学校の放課後１５時から１９時まで湖楽 

園のロビーを待機場所として利用させていただいています。 

児童が安心して過ごせる場所があることに心より感謝します。 


